



El gobierno del DF anunció el festival de datos HackCDMX

Masterhacks – El Festival de Datos de la Ciudad de México, conocido como HackCDMX se efectuará del 6 al 8 de marzo, según lo anunció el Gobierno del Distrito Federal.

Este festival tiene como finalidad el desarrollo de soluciones tecnológicas para la ciudad.

Se anunció el encuentro intensivo de programación en el salón Oval del antiguo palacio del ayuntamiento, dicho encuentro durará 48 horas en las que se podrán idear aplicaciones para móviles, web y plataformas digitales.

«Hackatón es una convocatoria muy importante, es una convocatoria que tiene que ver con los datos abiertos, datos abiertos de la ciudad es algo que no se tenía, esta apertura para que todo mundo pueda utilizarlas pues las diferentes cifras, los diferentes componentes, todo lo que tiene una ciudad de este tamaño y que pueda servir para la innovación», afirmó Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno.

Se espera una participación de al menos mil hackers cívicos y programadores en cuatro formatos de inscripción: aplicaciones cívicas, soluciones para la ciudad, visualización de datos y hardware e infraestructura urbana.

El total en premios es de 200,000 pesos. En el reto de aplicaciones cívicas, el primer lugar podrá ganar 60,000 pesos, el segundo lugar 40,000 y el tercer lugar 20,000 pesos.

«La Ciudad de México convoca a programadores, desarrolladores, analistas, hackers cívicos, arquitectos –como ya vimos aquí-, a todas las personas que están interesadas en datos abiertos, a todos aquellos que están participando con datos abiertos a que se sumen a esta tarea», agregó Mancera.

Este evento se llevará a cabo los días 6, 7 y 8 de marzo en una bodega en la colonia Anáhuac.